



Estimadas Familias de las Escuelas Públicas de Haverhill:

Esperamos que este mensaje le encuentre bien. Le escribimos para informarle sobre un cambio importante en nuestro sistema de informes que mejorará la forma en que comunicamos el progreso de su hijo en la escuela.

A partir de este año académico, las Escuelas Públicas de Haverhill implementarán un boletín de calificaciones basado en estándares para los estudiantes en los grados K-4. Esta nueva boleta de calificaciones se alinearán con los estándares del Departamento de Educación Primaria y Secundaria de Massachusetts (MA DESE), brindando una imagen más clara del desempeño y crecimiento académico de su hijo.

### **¿Qué es una boleta de calificaciones basada en estándares?**

Un boletín de calificaciones basado en estándares se centra en el aprendizaje individual de los estudiantes en relación con estándares específicos en lugar de los métodos de calificación tradicionales. Esto significa que, en lugar de recibir una calificación con letras para cada materia, los estudiantes serán evaluados según su comprensión de los conceptos y habilidades clave descritos en los estándares de fin de año de MA DESE. La boleta de calificaciones proporcionará comentarios detallados sobre lo que su hijo ha dominado, en qué está trabajando y las áreas donde puede necesitar apoyo adicional.

### **Beneficios de la nueva boleta de calificaciones:**

1. **Expectativas claras:** Los padres comprenderán mejor lo que se espera que los estudiantes aprendan en cada nivel de grado.
2. **Comentarios enfocados:** Los comentarios específicos ayudarán a guiar el aprendizaje de los estudiantes e informarán a los padres sobre las fortalezas y áreas de mejora de sus hijos.
3. **Fomento del crecimiento:** El nuevo formato promueve una mentalidad de crecimiento, enfatizando el proceso de aprendizaje en lugar de solo la calificación final.

Gracias por su continua colaboración y compromiso con la educación de su hijo. Estamos entusiasmados con este cambio y creemos que beneficiará enormemente las experiencias de aprendizaje de nuestros estudiantes.

Un cordial saludo,  
Escuelas Públicas de Haverhill